



TPQuébec et IVÉO poursuivent leur collaboration pour une nouvelle année d'innovation en 2024

Montréal, le 24 janvier 2024 – L'Association des travaux publics du Québec (TPQuébec) et IVÉO célèbrent le premier anniversaire de leur partenariat stratégique, marquant une année fructueuse de collaboration pour l'innovation.

Depuis l'annonce de leur union en janvier 2023, TPQuébec et IVÉO ont collaboré à différents projets et initiatives, dont plusieurs présentations de IVÉO aux membres de TPQuébec et un siège au comité Innovation et bonnes pratiques. « Cette année a été caractérisée par une belle collaboration, d'échanges d'idées et d'expertises, favorisant la connaissance sur les nouvelles pratiques bénéfiques à l'innovation pour notre secteur », déclare Guillaume Lamothe, président de TPQuébec.

Benoît Balmana, directeur général d'IVÉO, ajoute : « Notre travail conjoint avec TPQuébec a permis de relever des défis importants dans le domaine des travaux publics, en apportant des solutions à des enjeux existants. Nous sommes ravis de poursuivre sur cette voie pour une nouvelle année », conclut-il.

À propos d'IVÉO

IVÉO est un organisme sans but lucratif qui accompagne les villes, petites et moyennes, dans le déploiement de solutions innovantes sur leur territoire. En favorisant le montage de projets pilotes, IVÉO contribue également à accélérer la validation et la commercialisation d'innovations technologiques dans le secteur des villes intelligentes et durables.

À propos de TPQuébec

L'Association des travaux publics du Québec (TPQuébec) vise à former, informer, valoriser, promouvoir et servir les professionnel.le.s du secteur des travaux publics au Québec, afin de mieux servir en retour les intérêt.s des citoyen.ne.s, des villes et municipalités québécoises.

-30-

Sources et information

Romain Brun

Association des travaux publics du Québec

administration@tpquebec.ca